



"Límpiese bien la lengua"; ríspida comparecencia del titular de Pemex con diputados

Entre señalamientos de "corrupto", "mentiroso", y "títere de AMLO", diputadas y diputados federales de oposición exigieron la renuncia del director general de Pemex, Octavio Romero Oropeza.

Durante la comparecencia del funcionario federal al interior del recinto legislativo de San Lázaro, como parte de la glosa del quinto informe de gobierno, congresistas del PAN, PRI, PRD y MC, arremetieron contra el funcionario por encabezar "la empresa más endeudada del mundo".

La diputada del PRD, Elizabeth Pérez, señaló que durante estos cinco años no se han cumplido las estimaciones de producción, y denunció que entre 2019 y 2023 "se han derrochado más de 1.5 billones de pesos en la paraestatal".

"Son recursos que deberían de servir para garantizar medicamentos, dar mantenimiento a hospitales, mejorar condiciones de escuelas, apoyar a ciencia y tecnología, entre otras muchas necesidades que tiene nuestra población", indicó.

Gina Gerardina Campuzano, del PAN, sostuvo que Morena ha logrado que Pemex se consolide como la compañía más endeudada del mundo, y aseguró que dicha deuda asciende a 1.94 billones de pesos.

"Este gobierno ha sido el más corrupto de Pemex, este gobierno es el que más ha robado, traicionado, y mentido como nunca en la historia de México, lamento mucho que usted sea solo uno de los títeres que lo mueven a conveniencia y que terminó siendo uno más de los que le besa la mano a su amo, eso es lo que es ahorita un títere y un mentiroso", declaró la diputada mientras mostraba un muñeco de Pinocho al funcionario.

En respuesta, Octavio Romero aseguró que la actual administración más que endeudar, ha "desendeudado" a la paraestatal, y explicó que, en 2018 al término del gobierno de Enrique Peña Nieto, la deuda de Pemex se encontraba en 129 mil millones de pesos, mientras que a septiembre de 2023 se encuentra en 106 mil millones.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/limpiese-bien-la-lengua-rispida-comparecencia-del-titular-de-pemex-con-diputados/>